

26 DE ABRIL | 2023

## VECINOS DE CAMINO INTERNACIONAL PARTICIPAN EN CURSO DE INVERNADEROS TRADICIONALES

***La iniciativa es desarrollada por la empresa Colbún y se enmarca en el Programa de Becas Laborales de SENCE.***

14 vecinos y vecinas de Camino Internacional se encuentran desarrollando el curso de “Construcción y Mantenimiento de Invernaderos Tradicionales” en la sede vecinal de Río Colorado, cuyo objetivo es adquirir herramientas sobre plantaciones de cultivos y mejorar así la economía doméstica.

La iniciativa, que se extenderá hasta el mes de mayo, es impulsada por la empresa Colbún, a través de su Complejo Aconcagua, enmarcándose en el Programa de Becas Laborales de SENCE.

El curso es ejecutado por la OTEC “Servicios de Capacitación y Formación Profesional” y contempla tres módulos de trabajo: construcción de invernadero, su mantenimiento y gestión de negocio, vinculado a la venta y ganancias del producto.

Quienes participan de la iniciativa valoraron positivamente el curso. María Luisa Santos, vecina de Río Colorado, señaló que “todos necesitábamos un huerto familiar, y esto nos viene de maravilla porque nosotros mismos vamos a empezar a sembrar nuestras propias verduras, que están tan caras. Algunas personas tenían sus semillitas, pero no hallaban donde sembrar, pero con el invernadero ya se puede. Nos sirve además porque podemos ampliarlo por ambos lados, ya que tenemos la idea y guía de cómo se hace. El profesor nos ayuda mucho y nos explica cómo hacerlo con las plantitas, plagas, calidad del suelo y regadío. Estamos todos maravillados con lo que estamos aprendiendo”.

Graciela de la Cruz, por su parte, señaló que “es maravilloso estar con la gente, conversar todos el mismo tema, intercambiar semillas, plantas y tener un profesor espectacular. Feliz de estar acá y ojalá hacer un gran negocio con mis compañeras. Me encantó la idea, doy gracias por apoyar la economía laboral y por permitirnos reunirnos y salir de nuestras casas”.

Luis González, también participante del curso, recalcó los alcances de la iniciativa. “Nos va a servir bastante. Vamos a tener un autoconsumo propio, ya que en la actualidad el costo de vida está subiendo mucho. Recién estamos metiéndonos en este sistema porque no conocemos mucho, pero nos sirve para aprender sobre construcción de invernaderos y para poder mantener una plantita de autoconsumo para la casa; y a futuro también poder hacer un micro negocio. Esto para Camino Internacional es muy bueno porque así la gente se une y podemos lograr muchas cosas”, sostuvo.

Finalmente, Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Externas de Colbún para la Zona Norte, destacó la capacitación al servicio de la comunidad. “Estamos contentos con el avance de esta iniciativa y nos complace saber que esto contribuirá a los vecinos y vecinas participantes, no sólo en materia de conocimientos y aptitudes en torno al funcionamiento de invernaderos, sino que también a las economías de cada familia, al potenciar, entre otras cosas, el autoconsumo. Esperamos seguir realizando proyectos como el que llevamos a cabo ahora y continuar aportando al desarrollo de la comunidad de Camino Internacional”.

Cabe señalar que el invernadero de prueba construido para explicar de forma práctica los contenidos del curso será donado a los niños y niñas que participan del Programa de Mejoramiento a la Infancia (PMI) en la Escuela de Río Colorado.

**Para más información**

Bernardita Herrera  
Corpo Comunicaciones  
Fono: (569) 50078619  
Email: bherrera@corpo.cl

**Sobre Colbún S.A.**

Colbún S.A. es una empresa de origen chileno dedicada a la generación de energía eléctrica. Cuenta con 26 centrales de generación en Chile y una en Perú, a través de las cuales posee una capacidad instalada total de 3.884 MW distribuidos en distintos tipos de tecnologías de generación. La empresa posee además 941 kilómetros de líneas de transmisión y ella trabajan en total poco más de 1.000 personas.

 [@colbunenergia](https://twitter.com/colbunenergia)